

# ALLOCUTION DE M. VALÉRY GISCARD D'ESTAING, PLACE DE L'INDEPENDANCE A KANKAN (GUINEE), JEUDI 21 DECEMBRE 1978

` POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - GUINEENNES ` MONSIEUR LE  
PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE, MESSIEURS LES MINISTRES, MESDAMES ET MESSIEURS  
LES HABITANTS DE KANKAN, MONSIEUR LE DEPUTE, JE VOUS REMERCIE D'AVOIR  
PRONONCE VOS PAROLES DE BIENVENUE ET JE REMERCIE TOUS LES HABITANTS DE  
KANKAN D'ACCUEILLIR SI BIEN LE PREMIER PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE FRANCAISE  
QUI LEUR AIT JAMAIS RENDU VISITE. LORSQUE J'ETAIS TOUT A L'HEURE DANS L'AVION,  
AVEC LE PRESIDENT SEKOU TOURE, NOUS REGARDIONS LE PAYSAGE DE KANKAN ET  
NOUS COMPRENIONS POURQUOI LE ROI DAOUA KABA IL Y A TROIS SIECLES AVAIT  
CHOISI D'Y FIXER LA CAPITALE DE SON ROYAUME. C'EST UN GRAND CARREFOUR DE  
FLEUVES, DE VOIES DE COMMUNICATION ET KANKAN A UNE VOCATION NATURELLE A  
ETRE LA CAPITALE DE CE PAYS. JE SOUHAITE AUSSI QUE KANKAN CONNAISSE UN  
AVENIR DE PROSPERITE. VOUS L'AVEZ DIT TOUT A L'HEURE, MONSIEUR LE DEPUTE, IL Y  
A DE GRANDS PROJETS DE DEVELOPPEMENT DANS CETTE VILLE ET DANS CETTE  
REGION. C'EST UN DEVELOPPEMENT QUI SE FONDE SUR L'AGRICULTURE, C'EST-A-DIRE  
SUR LA RICHESSE NOURRICIERE DE L'AFRIQUE. ET NOUS SOUHAITONS QUE CETTE  
REGION AGRICOLE CONTRIBUE TRES LARGEMENT AU DEVELOPPEMENT ET A LA  
PROSPERITE DE LA GUINEE TOUTE ENTIERE. DANS CETTE ACTION, MONSIEUR LE  
PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE, VOUS POURREZ COMPTER VOUS LE SAVEZ SUR LA  
COOPERATION AMICALE DE LA FRANCE ET DU PEUPLE FRANCAIS

-\

` POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - GUINEENNES ` CET ACCUEIL QUE VOUS  
ME RESERVEZ, GRACE-AUX GRANDS MOYENS DE COMMUNICATION, A LA TELEVISION, A  
LA RADIO, IL SERA CONNU PAR DES MILLIONS ET SANS DOUTE PAR DES DIZAINES DE  
MILLIONS DE FRANCAISES ET DE FRANCAIS. ET JE SOUHAITE EN SENS INVERSE QUE  
VOUS CONNAISSIEZ LES SENTIMENTS D'AFFECTION ET D'AMITIE QUE LE PEUPLE  
FRANCAIS VOUS PORTE. CETTE AMITIE, CETTE AFFECTION PRENDRONT LA FORME DE  
NOTRE TRAVAIL EN\_COMMUN ET JE SOUHAITE QUE NOUS PUISSIONS APPORTER NOTRE  
CONTRIBUTION DANS LE RESPECT DE VOTRE INDEPENDANCE ET DANS LE RESPECT DE  
NOTRE DIGNITE RECIPROQUE A VOTRE POLITIQUE DE DEVELOPPEMENT. C'EST  
POURQUOI MA VISITE A KANKAN EST UN TEMOIGNAGE DE SOLIDARITE ENTRE LA GUINEE  
ET LA FRANCE ET EN MEME TEMPS L'EXPRESSION DE LA CONTRIBUTION QUE LE PEUPLE  
FRANCAIS VEUT APPORTER AU DEVELOPPEMENT DE L'AFRIQUE. VIVE KANKAN, VIVE LA  
GUINEE, VIVE LA FRANCE, VIVE L'AMITIE FRANCO - GUINEENNE

-\